



Muguruza y Domingo se hacen con la tercera victoria de la temporada en el Rallye de Torrent

Viernes, 28 Abril 2023 00:07



El pasado sábado 22 de abril se disputó la tercera cita del TRCV de la presente temporada con la V edición del Rallye Ciutat de Torrent organizado por la Asociación Hortaclassics. La prueba, que se desarrolló bajo el Reglamento general para eventos de Regularidad histórica de la FEVA, contaba con un total de 26 equipos inscritos. Los contendientes tenían por delante un recorrido de algo más de 262.3 kilómetros con nueve tramos de clasificación, cinco de ellos en la matinal del rallye y cuatro por la tarde.

La cita torrentina se desarrolló íntegramente en la jornada del sábado, con las verificaciones previas en el centro comercial Las Américas. A las 10 horas el primer participante tomaba rumbo al primero de los tramos de clasificación, tras ellos el resto de participantes.

Tras recorrer los cinco tramos matinales, entre ellos el mítico Gestalgar, los participantes tenían un descanso para comer tras el tramo de Macastre, quinto de la primera sección. Darío Muguruza y Leandro Domingo dominaban esta mitad de la cita valenciana, con Aitor Sáez que se postulaba como otros de los rivales por los primeros puestos tras una gran temporada en 2022, copiloto por David Climent en segunda posición, mientras que Javier Cervera y Catherine Pineda mantenían una fuerte lucha con los hermanos Agustín y Jaime Vidal.

Tras la disputa de los cuatro tramos vespertinos, pasando por otra de las zonas míticas de los rallyes valencianos como es Dos Aguas, la dupla Muguruza-Domingo hacía valer su gran inicio de temporada venciendo por tercera vez en el certamen de 2023. Sáez-Climent lograban una más que meritoria segunda posición con menos de cinco puntos de diferencia con los vencedores. Cervera-Pineda ganaban la pelea a los hermanos Vidal logrando la tercera posición con poco más de ocho puntos de diferencia.

Texto e imagen: Juanjo Ros